
Stand: 20.03.2015 
Förderverein Gesamtschule Nippes 
 
Protokoll zur Mitgliederversammlung am 19.03.2015 um 19:00 Uhr in der Aula der 
Gesamtschule Nippes 
 
Teilnehmer siehe Anwesenheitsliste 

  
 

Die Vorsitzende des Fördervereins Susanne Küttner begrüßt alle anwesenden 

Mitglieder des Fördervereins. Sie stellt fest, dass ordnungsgemäß zu dieser 

Mitgliederversammlung eingeladen wurde und die Versammlung somit 

beschlussfähig ist. Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung am 13.03.2014 

wurde den Mitgliedern per Mail übersandt. Da Einwände gegen das Protokoll nicht 

erhoben wurden, gilt das Protokoll als genehmigt. 

 

TOP 1: Bericht des Vorstandes 

 

Der Förderverien hat derzeit 196 Mitglieder. Das sind 47 mehr als letztes Jahr. 

 

Es ist dem Förderverein im letzten Jahr gelungen, einen Sponsor für die seit diesem 

Schuljahr eingerichtete Musikklasse zu finden. Es können daher auch Kinder 

Instrumentalunterricht bei der Rheinischen Musikschule wahrnehmen, deren Eltern 

sich das eigentlich nicht leisten können. Derzeit wird einem Kind aus der Musikklasse  

der Unterricht aus den Mitteln des Sponsorings bezahlt.  

 

Der Förderverein hat eine Kooperationsvereinbarung mit dem MaDiBu e.V. 

geschlossen. Der MaDiBu e.V. hat sich aus einem Niehler Elternverein entwickelt, 

der sei vielen Jahre zwei Kindertagesstätten und ein interkulturelles Zentrum in Niehl 

betreibt. Im Mai 1998 gründeten deutsche und türkische junge Erwachsene den 

Verein MaDiBu, um das interkulturelle Zentrum weiterzuführen. In der 

Geschäftsstelle des MaDiBu in der Hamborner Straße hält der Vorstand des 

Fördervereins in der Regel seine Sitzungen ab.  

 

 

  



TOP 2: Bericht der Schatzmeisterin 

Michaela Brzenczek berichtet zur Kasse. Durch den Verein erfolgten folgende 

Förderungen: 

Förderung Betrag in € 

Schuleigene Lektüre für den G/E-Kurse Englisch für das 8. Schuljahr 892,93 

Besuch der Kinderoper "Die Nachtigall" für einige 5.+6. Klassen 270,00 

Klassenfahrten 245,00 

Schulbibliothek, Schutzhüllen Bücher 197,28 

Email-Account der Schule/Email-Adressen für die Lehrer 94,73 

Veranstaltung SK-Stiftung Kultur "Das tanzende Klassenzimmer", 8. Klassen 77,50 

Info-Flyer des Fördervereins, 500 Stück 79,73 

Förderung Prüfung DELFT (Französisch-Sprachzertifikat) 22,00 

 

Der Kontostand des Förderverein am 19.3.2015 betrug 12.044,36€. 

Davon sind: 

- Projektgelder AOK:   1.480€ 

- Zweckgebundene Spenden:  3.245,80€ 

- Vereinseigene Gelder:   7.318,56€ 

 

TOP 3: Kassenprüfung 

Die Kassenprüferin Christiane Breuer hat die Kasse am 12.3.2015 geprüft. Da sie zur 

Mitgliederversammlung leider nicht kommen konnte, las Michaela Brzenczek den 

Kassenprüfbericht vor:  

„Die Kasse ist ordnungsgemäß geführt und es liegen keine Auffälligkeiten vor“. 

 

TOP 4: Aussprache 

Zur Aussprache gab es keine Wortmeldungen. 

 

TOP 5: Entlastung des Vorstandes 

Stefan Schnüge beantragt als Mitglied die Entlastung des Vorstandes. Der Antrag 

wird einstimmig angenommen. 

 

 

  



TOP 6: Neuwahlen 

Susanne Küttner berichtet, dass bei folgenden Personen die Wahlperiode endet:  

Johannes Molz als stellvertr. Vorsitzender, Michaela Brzenczek als Kassiererin,  

Christiane Breuer als Kassenprüferin sowie Helmut Hess und Ralf Radke als 

Beisitzer. 

Stefan Schnüge stellt sich als Wahlleiter zur Verfügung und wird dafür einstimmig 

gewählt. 

Es sind 16 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Johannes Molz stellte sich für den Posten des stellvertr. Vorsitzenden erneut zur 

Wahl, andere Kandidaten melden sich nicht. Johannes Molz wird einstimmig bei 

einer Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

Michaela Brzenczek stellte sich für den Posten der Kassenführung erneut zur Wahl, 

andere Kandidaten melden sich nicht. Michaela Brzenczek wird einstimmig bei einer 

Enthaltung gewählt und nimmt die Wahl an. 

Christiane Breuer hatte schriftlich angekündigt, dass sie sich weiterhin für den Posten 

der Kassenprüfung zur Verfügung stellt und bei einer Wiederwahl die Wahl annimmt. 

Christiane Breuer wird einstimmig gewählt. 

Stefan Schnüge bittet nun um Vorschläge für die Beisitzer-Posten. Helmut Hess, Ralf 

Radke und Judith Schmitt werden vorgeschlagen. Sie werden alle einstimmig 

gewählt und nehmen die Wahl an. 

Damit besteht der Vorstand nun aus folgenden Personen: 

Vorsitz: Susanne Küttner, Stellvertreter: Johannes Molz, Kassiererin: Michaela 

Brzenczek, Schriftführerin: Silke Kamphausen-Schäfer, Kassenprüferin: Christiane 

Breuer,  Beisitzer/in: Birgit Effen, Helmut Hess, Ralf Radke, Judith Schmitt und 

Stefan Schnüge.  

 

TOP 7: Anträge  

Anträge liegen derzeit nicht vor. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

 

Beaufsichtigung der Toiletten: 

Der Arbeitskreis „Toiletten“ hat folgendes Modell erarbeitet: 



Es sollen 20 Schüler aus dem 9-ten Jahrgang von der SV gewählt werden, die ab 

Mai 2015 gegen geringes Entgelt in den Vormittagspausen abwechselnd die 

Toiletten beaufsichtigen. Frau Otte wird hierzu einen Elternbrief verfassen, in dem die 

Eltern zur Zahlung von jeweils 2 € aufgefordert werden. In dem Elternbrief sollen 

auch noch einmal die Toilettenregeln genannt werden. 

Ab dem neuen Schuljahr soll eine Toilettenkraft für die Mittagspause als Minijob 

eingestellt werden. Die Eltern sollen dann 9 € jedes Schuljahr (Geschwisterkinder 

Rabatt) zahlen. Differenzbeträge könnten gegebenenfalls vom Förderverein 

übernommen werden, solange diesem ausreichend Mittel zur Verfügung stehen. 

 

 

Musikklasse: 

Der Förderverein hat von der GAG eine zweckgebundene Spende für die 

Musikklasse in Höhe von 2.500 € erhalten. Alle hoffen nun – und sind auch 

zuversichtlich -, dass die GAG auch zukünftig die Kooperation aufrechterhält und 

weiter regelmäßig spendet. 

 

AK Veranstaltungen: 

Der neu zu bildende Arbeitskreis wird von Susanne Küttner erläutert. Die Tage der 

offenen Tür werden bislang von unserem Schulpflegschaftsvorsitzenden Werner 

Wollek organisiert. Da die anderen Arbeiten der Schulpflegschaft im großen Rahmen 

– mit Wachsen der Schule – zugenommen haben, strebt Werner Wollek an, dass er 

die Organisation abgibt. Es wird vorgeschlagen, dass sich hierzu ein Arbeitskreis 

bildet, der neben der Organisation für die Tage der offenen Tür auch die 

Organisation von Schulfesten etc. unterstützt. Hierbei muss klar sein, dass in erster 

Linie die Schule selbst für die Organisation zuständig bleibt, und die Eltern lediglich 

begleitende Aufgaben übernehmen. Es haben sich bislang sowohl aus den Reihen 

des Fördervereins als auch aus der Schulpflegschaft und weitere Eltern zur Mitarbeit 

gemeldet.  

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgen, schließt Susanne Küttner die 

Mitgliederversammlung gegen 20:15 Uhr und dankt allen anwesenden Mitgliedern für 

ihre Mitarbeit. 


